

経営方針発表会

4月3日(水)ウイंकあいちにて、行われました。51期の決算報告、表彰式、経営方針等の説明、研修に続き、昨年度のキャリア入社社員11名の紹介がありました。研修では、ドラッカーについて行われ、確かにもうだいが昔のものなのですが、人を大切に、人の能力を引き出して、成果をだしていくことの大切さを改めて学びました。本当に大切なことは普遍的であると思います。ドラッカーは歴史をよく知り、深い洞察力で語られる言葉は、今でも新鮮で学びが多くあります。

会場を移して、昨年と同じ中国料理店で懇親会が行われました。4月入社の新卒社員8名の紹介がありました。昨年度の売上が大台に到達したこともあり、懇親会は大変元気に行われました。



部門表彰



経営方針発表



新卒社員の紹介

協力業者会総会

以下のとおり第18回協力業者会の総会・安全大会が開催されました。

4月6日(土) 関西協力業者会

京都・都ホテル

4月13日(土) 関東協力業者会

八王子・京王ホテル

4月20日(土) 東海協力業者会

金山・サイプレスホテル

今年は、総会後に50周年記念式典用に作成した「株式会社 NITTOH 50年の歩

み」を見ていただきました。協力業者会が発足して早いもので18年目になるのですが、協力業者会発足前から、一緒に頑張っていた協業者の方も多く、なつかしく見ていただけたようで、また新たな発見もあったようでした。講演会は、関西が元1500m日本記録保持者で、オリンピック代表の小林祐梨子さん、関東と東海が、NHKBSのワールドスポーツMLBを担当していたフリーアナウンサーの田岡咲香さんにいただきました。小林さんは、関西弁(播磨弁?)で大変明るく楽しく、またちょっと泣けるようなお話でした。田岡さんは、さすがはアナウンサーで、大変キレイで活舌もすばらしい声で、今話題のMLBの監督さん2名について講演していただきました。「MLBにもっとも詳しい女子アナウンサー」と言われるだけあってなんでも知っていそうです。



関東協力業者会

就業規則の変更

変更点は以下の3点です。

- ・技能職の削除
- ・総合職Bの定義の変更
- ・時差勤務の追加。

現在は、技能職の社員はいませんし、採用活動もしていませんので規程から削除しました。総合職Bの定義をわかりやすくより具体的に記述しました。本質的に変わるところはないと思いますが、関東、東海、関西の3地区に区分けされました。育児、介護を理由に、朝、夕方の時間に時差出勤ができるようになり、少しの時間であれば有給休暇をとらずに、時差出勤として対応できるようになりました。また、業務の都合で時差出勤の方が合理的かつ効率的と考えられる場合も、取得可能となりました。残業時間の削減にも効果が期待されます。

キックオフミーティング

事業部ごとに順次開始されています。他の事業部がどのように行われているのか、場所や懇親会の会場などなかなかわかりにくいところだと思います。人数の多い部門はコロナも収まり懇親会会場を予約するのに苦労をしているようですが、それでも楽しみな面も多く、みんな元気に行っ

ています。最近の流行は、中華料理系でしょうか。

大台に到達しましたが、さらっと次のステージにいけるようにどんどん新しいことにチャレンジして、攻めていきましょう。

♪閉ざされたドアの向こうに 新しい何か

が待っていて

きつときつとって 君を動かしている

いいことばかりでは無いさ でも次の扉をノックしよう

もっと素晴らしいはずの自分を探して♪

品質、安全の向上

昨年度は、集計している品質異常の件数、労災事故件数が大きく減少しました。費用の面でも大きく減少です。社員の皆さんの頑張りはもちろん大きいところでありますが、協力業者さんも大変頑張ってくれたのではないのでしょうか。長期間の保証を行っている仕事も多く、当社の場合、保証のないものでも、当社の仕事の不具合に起因していると考えられると、補修や修繕を誠実に行ってきていますので、長年にわたる努力の結果と言えると思います。安全、品質そしてマナーなどサービス面も含めて、こつこつ築き上げてきたことが成果となってきたと思うのですが、慢心することなく、工事量も増えていますし、工事内容も変化しており、さらに高齢化、世代交代、新しい協力業者の発掘など、やらなくてはいけないことはたくさんありますので、努力を継続していかないとなりません。交通事故に関しては、増加してしまいましたが、第4四半期だけでみると良い成績です。これが続けられるよう頑張りましょう。

瑞穂店近くの桜(山崎川)



施工事例紹介

- 施工場所 滋賀県守山市
- 工事名 バルコニー改修防水工事
- 建物の構造 鉄骨造
- 仕様 塩ビシート防水



施工前



施工後

■担当 大阪事業部 京滋営業所 小富士 守

お施主様からの要望で、バルコニーの仕上げ材の劣化が酷く、波打っている箇所もあり年数も経過しているため、防水工事を含め施工してほしいとの依頼を受けました。5年程前に他社にて塗装工事をされており、今回はバルコニー防水工事のみの施工になり、バルコニー部の部分足場を設置することになりましたが、バルコニー前面の敷地が狭く、大切にされている植栽も多く(植栽を傷つける可能性がありますと了承は得ていましたが)足場の設置・養生及び足場の移動の際は苦労しましたが、大切な植栽を傷つけることなく、工事も無事に完了し、バルコニーの仕上がりで植栽の無事を大変喜んで頂けました。

ちょっと一言

「休日」



リニューアル工事部
竹下 賢

今年も早いもので桜の花も散り、代わりに藤棚の花が見ごろとなってきました。

最近の私の業務は、施設等の大規模修繕工事(数千円単位)を主に担当しており、2件完工、1件仕掛っています。大規模工事ですので、朝の朝礼から昼礼、終業会議と日々忙殺され、その間に工程会議、検査と打合せばかりです。拘束時間も長いですが、とても大事な作業です。この作業を怠ると工期、利益等に多大な影響が出るからです。私の頭の中は、常に元請けの要求と協力業者の要望が交互に飛んでいます。

そんな時、日々のストレスを癒してくれるのが休日です。ここで、休日での一コマをお話したいと思います。この日は、かねてより趣味の一人飲み、馴染みの店へ行きました。店内は 80 年代をモチーフに当時のアイドルポスターがベタベタと貼られており、その空間は、まさに 80 年代青春真っ只中だった当時の私の部屋にそっくりです。その店内で当時のアイドル歌番組を見ながらビールを飲んでいたら、無性に当時の歌が歌いたくなり、一人ですが、徒歩数秒のカラオケボックスへ向かいました。普段現場では皆の話を聞いてばかりなので、たまには自分の歌を聴いてもらうぞと意気込みましたが、歌っているときに店員さんが来ると恥ずかしいので、ビールが来るのを待つ…ビールが来たら歌わず飲む…サー歌うぞ、と思ったけれど空になったジョッキを見てビールを頼む…今度こそ歌うぞ、と思ったけれどやっぱり店員さんが来たら恥ずかしい。この無限ループに陥り結局1曲も歌わず時間切れになりました。家に帰り、その出来事を妻に話したところ大爆笑されました。歌は歌えなかったけれど妻の爆笑姿を見てほのぼのし、とても充実した休日となりました。明日からまた現場の皆の話を聞いて業務が円滑に行くようにしていければと思います。

★Happy News★

資格取得おめでとうございます

★東京事業部 東京西営業所 谷口さん

しろあり防除施工士

★住宅メンテナンス事業部 三河営業所 柴田主任

★住宅メンテナンス事業部 三河営業所 前川さん

★住宅メンテナンス事業部 岐阜営業所 下廣所長

★住宅メンテナンス事業部 岐阜営業所 水野さん

★大阪事業部 京滋営業所 北村さん

ペストコントロール技能師

★大阪事業部 北陸営業所 桶谷係長

危険物取扱者(乙種4類)

